
CARTA DEL

Querida Comunidad Universitaria:
Hoy comenzamos un nuevo semestre, y seguimos con tantas ilusiones como hace 
20 años cuando inició este proyecto universitario; llenos de desafíos, no solo los que 
va proponiendo el entorno y la nueva era, sino también los que nos ponemos 
nosotros, porque cada día nos levantamos con el propósito de reinventarnos. Los 
griegos escribieron en algunos de sus templos “Non progredi regredi est” (no 
avanzar es retroceder), pero el mundo actual es despiadado y probablemente hoy no 
retrocedes, desapareces. Nos planteamos objetivos nuevos, acordes a las 
demandas del entorno, a la necesidad de las competencias de las nuevas 
generaciones, pero seguimos creyendo que el mundo necesita mejores personas, 
seres humanos fuera de serie, que salgan a cambiar el entorno, por el bien de la 
humanidad. 

Este planteamiento parecerá desproporcionado para algunos, nosotros hemos 
apostado por las personas, y para lograrlo hemos tenido que lidiar con las 
limitaciones propias de este modelo. Pero estamos cerca, cada vez visualizamos más 
el desarrollo del proyecto, y este año, celebrando el cumpleaños número 20 de la 
UHE, sabemos que vamos bien. No quiero adelantar sorpresas, pero pronto 
comenzarán a ver los cambios en la infraestructura, espacios que habíamos 
diseñado cuando hacíamos lluvias de ideas vislumbrando la gran universidad que 
seríamos y que ahora se van haciendo realidad. 

Estamos conscientes que lo más importante es lo que está pasando con nuestros 
graduados, porque ya marcan una diferencia en sus organizaciones, pero también 
queríamos espacios deportivos, laboratorios, sitios de descanso, en fin, lo que se 
merecen nuestros estudiantes y colaboradores. Pero para lograr hacer realidad este 
sueño cada uno tiene que dar lo mejor. La educación en la actualidad necesita que 
cada persona ponga más, estudie más. Se esfuerce más, porque lo demás está 
hecho. Les propongo este desafío, que trabajemos juntos, que nos esforcemos por 
cambiar nosotros para que transformemos el entorno y que juntos seamos parte de 
algo más grande, de algo mejor.

Un abrazo.

Diego Alejandro Jaramillo. PhD. 
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